



Fortalecerán iniciativas locales para evitar contaminación por plásticos

ZAPALLAR. - La Municipalidad de Zapallar y la ONG Plastic Oceans firmaron un convenio para fortalecer las iniciativas locales contra la contaminación por plásticos, en colaboración con la Cámara de Comercio Comunal. Este acuerdo se alinea con las leyes nacionales que prohíben las bolsas plásticas y promueven la responsabilidad extendida del productor, buscando reducir y mejorar la gestión de residuos plásticos. En este sentido, la comuna de Zapallar ha implementado medidas locales como la promoción de bolsas de papel, programas de reciclaje y educación ambiental en las escuelas. De este modo, la colaboración brindará apoyo técnico para la adaptación a las nuevas leyes y facilitará la transición hacia un entorno libre de plásticos, fortaleciendo el desarrollo sostenible en la comuna.